

Pupo gana primera etapa en Challenger de Mountain Bike

Image not found or type unknown



Cubano Pupo

La Habana, 26 ene (JIT).- **El cubano** Ángel Luis Pupo conquistó la primera etapa del III Challenger Escambray de Mountain Bike 2024, con crono de 1:43.14 horas en un corto y escabroso tramo entre la ciudad de Sancti Spíritus y el campismo de Planta Cantú, en el centro de la isla.

Subcampeón en la edición anterior, Pupo llegó con ventaja de dos minutos y 19 segundos sobre el monarca de la edición de 2023, el local Brayan Mandín, destacado miembro del equipo nacional de *mountain bike* MTB. Más tarde entró el espirituano Jorge Rojas (máster A), quien marcó 1:50.30 horas.

«Las sensaciones fueron muy buenas. Una salida muy rápida como se hace habitual en estas pruebas. Tempranamente se me dio la fuga junto a Mandín hasta casi tres kilómetros de la meta», declaró el holguinero, quien sobresale por su fuerza mental para imponerse ante rivales de reconocida calidad.

Relató que «por el camino encontramos bastante fango, muchas piedras y maleza, pero todo genial, súper feliz de ganar la primera etapa. Este viernes vamos a pelear».

«Mandín milita en la categoría sub-23 años, posee tremenda calidad y va en ascenso. Para mí está entre los mejores de Cuba», manifestó quien el próximo domingo celebrará sus 29 años sobre las bicicletas disputando la última parada de esta importante carrera para los "montañeses" de Cuba.

Completaron el *top ten* el ecuatoriano Jorge Brito, sublíder de la edición 2022 (1:50.43 horas); el capitalino José Alberto Deza (1:54.52); el avileño Randol Izquierdo, del equipo nacional de *mountain bike* (1:54.54); los anfitriones Álvaro Cardoso (1:58.26), Juan Manuel Cabrera (2:00.46) y Ernesto Fidalgo (2:02.56), y el habanero José Miguel Rodríguez (2:05.31).

Después llegaron a la meta, con diferencias de tiempo entre cada uno, el local Alexei Martínez, el argentino Juan García Cassati y la matancera Olga Echenique. La primera mujer llegó con tiempo de dos horas, 12 minutos y 35 segundos.

Entre los 20 primeros lugares -partieron 50 pedalistas- también sobresalieron los capitalinos Jonathan Pérez, José Miguel Reyes y Orlando Albuernes; el de casa Anderson Montoya; los habaneros Leandro Tristá y Amed Marcos (equipo nacional de ciclismo de pista), y Lázaro Fortes, máster C de Artemisa.

En una mañana nublada, los valientes del lomerío se despidieron de los trabajadores del hotel Rancho Hatuey. De forma controlada disfrutaron de un amplio recorrido de más de 10 kilómetros por las principales calles, avenidas y plazas de la añeja capital de la provincia del Yayabo, donde a su paso recibieron el saludo de los ciudadanos.

La partida se dio a las 9:40 a. m. en la carretera de Santa Cruz, en Jobo Blanco, para adentrarse por senderos y elevaciones empedradas casi intransitables, excepto para los amantes del ciclismo de montaña.

Como en las dos anteriores ediciones, mucho más temprano salieron los practicantes de *trail running* del Cuba Trail Team, Chaveli Calero y Jorge Meneses, quienes realizarán las cuatro etapas. En dos de esas se les unirán Luis Manuel Santos, Higinio Contreras y Javier Ernesto León.

Este viernes se dará la salida en el campismo Planta Cantú para la segunda manga, con meta en otra instalación de este tipo, La Hormiga. Serán 35 kilómetros de pedaleo por medio del monte.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/345475-pupo-gana-primera-etapa-en-challenger-de-mountain-bike>



Radio Habana Cuba